

Myrtha Magnie in den Ruhestand verabschiedet



Nach einem langen Arbeitsleben wurde vor wenigen Tagen Frau Myrtha Magnie in den Ruhestand verabschiedet. Die Erste Beigeordnete Andrea Franz sprach ihr Dank und Anerkennung für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste aus und überreichte eine entsprechende Urkunde nebst Präsent.

Frau Magnie reinigte von 1987 bis 1998 das Bauhofgebäude. Seit 2007 war sie für die Sauberkeit des Friedhofgebäudes zuständig. Daneben war sie auch vertretungsweise im Rathaus tätig. Langweilig wird es Frau Magnie im Ruhestand sicherlich nicht, denn sie ist aktiv beim Pfälzerwald-Verein sowie beim Kaninchenzuchtverein. Ihre große Leidenschaft ist außerdem das Kuchenbacken.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde gratulierten auch Büroleiter Gunther Holzwarth, Fachbereichsleiter Rüdiger Geib, Karl-Theodor Kunz für die Personalverwaltung, Volker Reimer für die Hausverwaltung sowie Personalratsvorsitzender Klaus Hübner.

(Amtsblatt vom 03. Dezember 2015)